



El movimiento estudiantil propone que la matrícula se abone en nueve pagos

Aeus y Cea reclaman la opción mensual como respuesta ante la crisis y el Rectorado no la considera factible por motivos administrativos

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Las paredes de las facultades y escuelas de la Universidad de Salamanca están repletas de anuncios estos días, en los que se recuerda a los alumnos que han optado por domiciliar el pago de la matrícula, que tengan el dinero preciso en sus cuentas corrientes para el próximo lunes, 15 de diciembre, con motivo del cobro automático del segundo plazo de las tasas académicas.

Frente al recordatorio lanzado por las secretarías de los centros, el movimiento estudiantil ha planteado que el abono de las matrículas se fraccione de forma mensual, con el fin de facilitar el pago a todos los estudiantes, especialmente en los casos de aquellos alumnos que se enfrentan a serios problemas económicos en sus familias y tienen dificultades para poder costearse la carrera.

El malestar estudiantil por este asunto quedó patente en la sesión claustral celebrada el pasado 4 de diciembre en el Paraninfo de las Escuelas Mayores. Entonces tanto la Asociación de Estudiantes Independientes de la Universidad de Salamanca (Aeus) como el Colectivo Estudiantil Alternativo (Cea) coincidieron en reclamar al equipo rectoral la habilitación de las fórmulas precisas para conseguir que el pago de la matrícula se fraccione con abonos de periodicidad mensual, desde el comienzo del curso y hasta el mes de junio. Sin embargo, la respuesta del rector desbarató las reclamaciones planteadas por Cea y Aeus, por considerar que resulta inviable esta modalidad desde el punto de vista administrativo.

La representación claustral de Aeus fundamentó su petición, durante la sesión del pasado día 4, en la idea de que el pago mensual evitaría a los estudiantes tener que pedir créditos para asumir el coste del curso. Además, Aeus plantea la congelación de las tasas académicas y un aumento de los fondos destinados a las becas propias que viene convocando anualmente la Usal para sus estudiantes.